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　11 月、今年度も４ヶ月が経過しました。公式訪問は当地区 72 クラブ中、64 クラブを終えました。ご
協力ありがとうございます。
　権現堂公園もこの時期は曼珠沙華も終わり、次の花は年明け１月下旬からの水仙ですが、今回は株分け

（分球）の関係で、あまり多くの開花を望めない状況だそうです。去年も当公園の水仙については、咲き
はじめの時期に積雪の影響を受けて、綺麗に開花出来なかった状況があります。冬の花は難しいですね。
　11 月はロータリー財団月間、The Rotary Foundation Month です。
　ロータリー財団は、TRF と略します。国際ロータリー（RI）とは別法人で、その構成員は RI だけです。
　TRF は、皆さんから集められた寄付金について、長年にわたり（14 年連続での高評価、詳しくは別の
機会に）、財務の健全性、透明性、説明責任などの面でとても高い評価を得ていて、世界に誇れる素晴ら
しい財団です。
　当地区から各クラブの皆様には、今年度も◎年次基金 200 ドル、◎ポリオプラス基金 50 ドルをお願
いしています。
　今回は、その寄付について説明します。「基金」という表現ですが「寄付」に置き換え読むと分かりや
すいと思います。
　① 年次基金…「年次」というのは、“毎年続ける“ということで、「Every Rotarian , Every Year」の

取り組みとして寄せられる寄付です。毎年集めて毎年使うのですが、今年度使えるのは、３年前（中
里年度）に集められた年次基金の寄付金です。

　② 恒久基金…恒久基金は、ロータリー活動を末永く支援するための基金で、基金の投資収益部分のみが
使われます。

　※ 恒久基金の冠名基金…恒久基金に 2,500 米ドル以上の寄付が寄せられた場合、寄付者の名前、また
特定の方の名前を冠した基金を設置できます。金額により、その使途を選択できます。

　③ ポリオプラス基金…ポリオを世界から根絶するという目標を支援するための寄付です。
　④その他の寄付
　1. 冠名指定寄付…寄付金を直接に使用するかたちで（通常は寄付の翌年度）グローバル補助金かロー

タリー平和センターを指定して寄付ができます。その寄付については具体的方法が定められています。
　2. グローバル補助金への現金拠出…承認済みのグローバル補助金への現金拠出で、送金時には、補助

金番号の記載が必要です。
　これらの寄付金に対し、私達は、TRF から◎地区補助金◎グローバル補助金のふたつの補助金を受け
ることができます。
　地区補助金は DG （District Grants）、グローバル補助金は、GG （Global Grants）です。
　ロータリー財団に限らず、ロータリーでは、英語が用語・略語として多く使用されるので、分かりにく
い点を感じることも有るかと思います。分からない時には、是非マイロータリーなどで、その意味を積極
的に調べてください。
　ロータリーが更に面白くなると思います。

国際ロータリー第 2770地区　ガバナー

梨本　松男
（幸手 RC）

ガバナーメッセージ



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

①氏名 ②ニックネーム ③出身国 ④高校 ⑤ホスト RC 

①Kerstin Auli Piira 

②Kiki 

③フィンランド 

④県立浦和西高等学校 

⑤浦和北 RC 

①Marie-Louise Weissling 

②Marie 

③ドイツ 

④私立春日部共栄高等学校 

⑤幸手 RC 

①Vasco Gazzola 

②Vasco 

③イタリア 

④私立叡明高等学校 

⑤越谷東 RC 

①Emma Suzanne Hanlin 

②Emma 

③アメリカ 

④県立南稜高等学校 

⑤戸田 RC 

①Eloy Auquiére 

②Eloy 

③ベルギー 

④私立春日部共栄高等学校 

⑤春日部南 RC 

⻘少年交換委員会では、8 ⽉に海外 7 ヵ国から来⽇した学⽣を、約 1 年間楽しく、そして安全 
に⽣活できる様、8 ⽉２４⽇２５⽇の 2 ⽇間の⽇程で、新道⼭家様にて合宿を⾏いました。 
今回は、来⽇学⽣ 7 名のご紹介と合宿の様⼦をお伝えします。 
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青少年交換委員会では、 8月に海外 7 ヵ国から来日した学生を、 約 1年間楽しく、 そして安全
に生活できる様、 8月２４日２５日の 2日間の日程で、 新道山家様にて合宿を行いました。
今回は、 来日学生 7名のご紹介と合宿の様子をお伝えします。

①氏名　②ニックネーム　③出身国　④高校　⑤ホスト RC

① Eloy Auquiére

② Eloy

③ベルギー

④私立春日部共栄高等学校

⑤春日部南 RC

① Emma Suzanne Hanlin

② Emma

③アメリカ

④県立南稜高等学校

⑤戸田 RC

① Kerstin Auli Piira

② Kiki

③フィンランド

④県立浦和西高等学校

⑤浦和北 RC

① Vasco Gazzola

② Vasco

③イタリア

④私立叡明高等学校

⑤越谷東 RC

① Marie-Louise Weissling

② Marie

③ドイツ

④私立春日部共栄高等学校

⑤幸手 RC
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① Juni Enid Springfors

② Juni

③スウェーデン

④私立順天堂高等学校

⑤川口 RC

① Julius Aeneas Scherler

② Julius

③スイス

④私立叡明高等学校

⑤越谷 RC

 

 

①Julius Aeneas Scherler 

②Julius 

③スイス 

④私立叡明高等学校 

⑤越谷 RC 

①Juni Enid Springfors 

②Juni 

③スウェーデン 

④私立順天堂高等学校 

⑤川口 RC 
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「人間って一年間でこんなにも成長できるのか、すごいな・・・」

9 月 24 日に行われた 2022-2023 年度派遣生の帰国報告会、派遣国で様々な経

験をして一回りも二回りも成長した派遣生の報告を聞いてこう感じた方も多かった

ことと思います。昨年度のスポンサークラブの皆様、本当にありがとうございまし

た。彼らの成長はまだまだこれからですし今度は彼らが奉仕する側に回ります。ぜ

ひ、たまにはクラブに呼んで奉仕の機会を与えてやってください。

今年度は９月号でご紹介いただいた通り、７名の派遣生が今年度のスポンサーク

ラブの皆様に支えられて世界各国で生活しています。彼らの成長した姿を見るのが

今から楽しみでたまりません。と同時に、前のページでご紹介いただいた７名の来

日学生が地区内で生活しています。彼らが日本を好きになって帰ってもらえるよう、

委員会ではホストクラブ・ホストファミリーを全面的にバックアップして参ります。

そして早くも次年度の派遣候補生 16 名が決まりました。これから来年の６月ま

でしっかり研修して海外に派遣することにより、次世代の「奉仕」できるリーダー

を育てて参ります。コロナ禍を経て日本人だけが委縮して、ますます諸外国の成長

発展から置いていかれようとしています。いま我々が若者を海外へ送り出し、次世

代に奉仕できる人材を育てないと日本の将来はありません。そのくらいの気概を

持って青少年交換事業に全力を注いでおりますので、これからも各クラブの温かい

ご協力をよろしくお願い致します。

2023 － 2024年度青少年交換委員長
浦野　一郎　（戸田 RC）

青少年交換で奉仕の精神を次世代につなげよう！青少年交換で奉仕の精神を次世代につなげよう！
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鳩ケ谷 RC
会長　落合　和弘
幹事　舩津　由徳

会場：　鳩ケ谷ロータリーセンター

　ガバナー公式訪問　ガバナー公式訪問

お忙しい中又猛暑にもかかわらず、当クラブへ訪問頂
きまして有難うございます。

梨本松男 ガバナー並びに堀口ガバナー補佐、山本地区
副幹事、新井ガバナー補佐幹事ありがとうございました。
懇談会では、事前に提出させていただいていた【クラブの
特徴】については共感していただいた様です。提案、質問
事項の欄に私は特になし、と記入しましたので会長の資質
を疑われたのかと思いますが、初めての会長では仕方がな
いのかと思われたのでしょう。梨本ガバナーは、自分は中

間管理職とおっしゃられておりました。地区の活性化の為
に活力あるクラブの実現の為に私はいると言われました。
年度計画書がしっかり出来ている事に驚かれておりました。
クラブ協議会でも各部門長、委員長の報告に耳を傾けられ、
特に恒例の祭りシリーズの親睦旅行の事又移動例会等で退
会防止や会員増強のため良いのではないかと言われました。
今後も明るい楽しいそして寄付数値目標 100% 目指して
活動して行きます。

鴻巣水曜 RC
会長　細野　潤一
幹事　小川　加奈子

会場：　群馬銀行鴻巣支店

８月 24 日梨本松男ガバナー・岡村睦美ガバナー補佐並
びに山本大輔地区副幹事・砂沢学賦ガバナー補佐幹事をお
迎えし、ガバナー公式訪問を開催いたしました。

まずは、ガバナー面談において、当クラブの運営方法
や会員構成等について、御理解を頂いた上で、今後の良好
なクラブ運営などについて適切なアドバイスを頂きました。

続いて、例会において、ガバナーよりプロジェクター
を用いた上で RI テーマやローターアクトクラブとの協力、
DEI の促進、ポリオ根絶などについて、詳しくご教授頂
きました。

最後に、クラブ協議会において講評を頂き、細かな箇
所についてたくさんのアイデアを頂きながら笑いも交えた
アドバイスなども頂きました。

この度の公式訪問において、当日は緊張気味な会員が
多かったのですが、梨本松男ガバナーの気さくな話し方や
談笑などにより、次第に緊張もほぐれて楽しく有意義な公
式訪問となりました。大変お世話になりまして、誠にあり
がとうございました。頂いたアドバイスなどは、今後のク
ラブ運営にしっかりと活かして参ります。今後とも宜しく
お願い致します。
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川口南 RC
会長　小川　晃司
幹事　田中　太輔

会場：　友愛センタービル 4F

８月 30 日（水）、梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐、
小松原地区副幹事をお迎えし、ガバナー公式訪問例会を実
施いたしました。

例会前の懇談会において、当クラブ事業計画書につい
ての詳細な協議が実施され、当クラブが取り組んでいる事
務手続や例会のデジタル化、ハイブリッド化についてご賛
同のご意見をいただき、また当クラブ長期（戦略）ビジョ
ンにおいての一番に「品格」あるクラブを目指す、として
いる点に共感をいただきました。

例会では、会員の米山記念奨学金寄付メジャードナー
の表彰を梨本ガバナーよりいただき、卓話においては RI 
の活動方針、地区活動方針運営方針について、わかりやす
くご説明をいただきました。特に、ロータリークラブ活動
は、地区が主役ではなく、各クラブこそが主役であること
を強調されていた点が印象的でした。

梨本ガバナー、本日は示唆に富んだ有益なお話をいた
だき、誠にありがとうございました。

川口東 RC
会長　板橋　智之
幹事　岸間　俊二

会場：　川口信用金庫本町東支店 2F

当クラブ例会場において、梨本ガバナー、岡村ガバナー
補佐、小林地区副幹事をお迎えして、今年度のガバナー公
式訪問が開催されました。

ガバナー懇談会では、事前に提出した質問や提案事項
についてガバナーご自身から丁寧なご所見を伺う事ができ
てとても参考になりました。

特に、参考になった事は、ニコニコの余剰金の取り扱
いについて、目的があれば別だが、細則を変えるなど使い
やすいものとする。余剰金はクラブ会員数に応じて適切な
金額を残してはとの事でした。

例会では、新入会員の入会式がガバナー立会のもとで
出来た事や、RI の方針、地区の活動方針等、パワーポイ
ントを使いとても分かりやすい内容であった事等、とても
有意義でありました。

クラブ協議会では、各委員長の報告をお聞き頂いた上
で、有難いご指導、ご助言を頂きました。

常に和やかで親しみのあるガバナーのお人柄のおかげ
で、リラックスした雰囲気の中で公式訪問を終える事がで
き大変に有難く思っております。



№ 5 ＧＯＶＥＲＮＯＲ’ Ｓ　ＭＯＮＴＨＬＹ　ＬＥＴＴＥＲ

7

越谷南 RC
会長　濱野　高成
幹事　長澤　幸義

会場：　越谷サンシティ 4F
令和５年８月 31 日（木）梨本松男ガバナーと染谷宗一

ガバナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問が開催されま
した。

懇談会では、ガバナーからクラブの強みや改善点につ
いて詳細な指導を受けました。特に、越谷南ロータリーク
ラブのビジョンとして「青少年奉仕と国際奉仕を軸とした
活性化されたクラブ」を掲げていますが、年度計画書や例
会時に、このビジョンを前面に出し会員に意識させ、具体
的な計画を立てることが大切だとご指導を頂きました。

例会では４人の新会員を迎え、梨本ガバナーからロー
タリーバッジを授与してもらい、新会員にとって特別な瞬
間となりました。

協議会では、委員長一人一人の方針に真摯に耳を傾け、
梨本ガバナーの広範な視野から様々な講評を頂き今後のク
ラブ運営に活かしていきたいと感じました。

最終、懇親会まで参加して頂き、クラブとして実りあ
る一日となり、会員一同心より感謝申し上げます。梨本ガ
バナーありがとうございました。 

川口モーニング RC
会長　山口　恵美子　　
幹事　林　昇

会場：　TK バレエ教室
令和５年９月２日に梨本松男ガバナー・岡村睦美ガバ

ナー補佐・青木智弘地区副幹事をお迎えして公式訪問を開
催いたしました。例会前の面談会では、会員増強について
質問をしたところ、会長次第というお言葉をいただきまし
た。

例会に入りまして、新会員の入会式ではバッジを授与
していただきました。卓話では、RI のテーマ、活動方針
についてお話がありました。本年度の活動方針につきまし

て、理解が深まったように感じました。クラブ協議会では、
各委員長の発表に対してよく理解をしていただき、梨本ガ
バナーとの良い意見交換の場となりました。特に会員増強
については、会長が一番目に掲げているかが重要というお
話があり、あらためて会員増強の目標達成に対する気持ち
を強くしました。

梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐、青木地区福幹事、
早朝よりお越しいただきありがとうございました。
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川口西 RC
会長　松永　好夫
幹事　川島　健

会場：　大和証券川口支店 4F

令和５年９月５日に梨本松男ガバナー、萩原達也ガバ
ナー補佐をお迎えして公式訪問例会を、クラブの例会場で
ある大和証券川口支店にて開催を致しました。

例会場の懇親例会には小松原孔明地区副幹事も交え、

当クラブの現状についてご指導頂きました。
例会では RI の方針をわかりやすく、お話を頂き記念撮

影も済ませ、ガバナーよりアドバイスを頂き誠にありがと
うございました。

大宮西 RC
会長　藤嶋　剛史
幹事　横溝　一樹

会場：　パレスホテル大宮

９月４日月曜日にパレスホテル大宮にて、梨本松男ガ
バナーをお迎えしてのガバナー公式訪問例会が開催されま
した。

例会前には、梨本ガバナーはじめ、山﨑和雄第４グルー
プガバナー補佐、八木泰典地区副幹事ご同席の中、クラブ
運営の心構えや寄付への意識、同好会の果たす役割などに
ついてご教示いただき、また、忌憚のない意見交換がかな
いました。

例会の中では RI テーマ及び地区運営方針、ロータリー

の骨子についてご解説いただき、活発なロータリー活動の
復活に向けた意思と熱意が伝わってまいりました。

例会後のクラブ協議会においても、各部門・委員会の
方針発表に対し、地区の方針とも照らし合わせながら丁寧
にご講評、アドバイスをいただきました。

総じて和やかな雰囲気の中、親しみやすい梨本ガバナー
の人柄がうかがえる公式訪問となりましたことご報告申し
上げます。
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幸手中央 RC
会長　石橋　久充
幹事　金子　桐絵

会場：　G-FIVE 内会議室
９月５日（火）、梨本松男ガバナーによる公式訪問例会

が開催されました。25 年前の同じ日が創立記念日という
事に何か運命的な感じがしました。

恒例の今年度会長幹事・次年度会長にガバナー補佐を
加えた五者懇談会ではガバナーが親会の幸手クラブ輩出と
いう事もあり、昔からよく知る者同士とてもリラックスし
たムードで意見を交わせました。

例会セレモニーの後、ガバナー卓話に入りました。
梨本ガバナーは幸手市商工会長を始め地元の様々な要

職も務める立場から、来月に開催される市民まつりを「成
功させ盛大に花火を打ち上げたい。幸手市の活性化・振興
にロータリーの力を生かせばクラブの認知度も上がるは
ず。」と。確かにそうかもしれません。

続いてのクラブ協議会においては、委員会の 1 つ 1 つ
に適切な且つ温かいアドバイスをいただきました。

クラブの長期目標会員 30 名復帰・今年度目標 25 名に
向けた会員増強・退会防止に例会開催が少なくなってし
まった昨今、家庭集会・炉端会議的な機会や同好会活動を
推奨されました。当クラブには釣り同好会がありますが
もっと活動を増やし、更にワイン同好会などを作ってみて
はどうかとのアイデアも頂きました。

今後のクラブ発展の参考にしていきたいと思いました。
フレンドリーな空気の中、兄のような父のような目で

当クラブを温かく見守って頂いている気持ちが伝わる、と
ても有意義な公式訪問例会でした。ありがとうございまし
た。

浦和東 RC
会長　大谷部　雅典
幹事　佐藤　尚人

会場：　浦和ロイヤルパインズホテル
９月７日（木）、RI 第 2770 地区梨本松男ガバナーをお

迎えし、公式訪問例会及び協議会を開催しました。公式訪
問例会ではプロジェクターを使用しながら、梨本ガバナー
より RI 会長ゴードン R. マッキナリー氏の会長イニシア
チブや、ロータリーの中核的価値観と DEI などの基本理
念について、分かり易く卓話をしていただきました。例会
終了後浦和東ロータリークラブからは、会計・SAA・７
つの常任委員会 18 の委員会、２つの特別委員会より 29
人及び理事２名、オブザーバーとしてパスト会長や一般メ

ンバーも参加し協議会を開催しました。年度計画の取り組
みや活動目標などを委員長から発表し、それぞれに対し梨
本ガバナーより細かいアドバイスや指導・激励を頂き、途
中休憩をはさみながら１時間 40 分と短い時間の中でした
が各委員長並びにクラブにとって非常に有意義な協議会と
なりました。最後に小滝ガバナー補佐に講評頂き協議会を
終了しました。

梨本ガバナーありがとうございました。
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浦和南 RC
会長　坪井　健司
幹事　山杢　敏之

会場：　ベルヴィ武蔵野

９月 11 日（月）に梨本松男ガバナー、小滝敏郎ガバナー
補佐、佐伯昌則地区副幹事をお迎えし、公式訪問例会を
開催いたしました。例会に先立ち 11 時より懇談会を行い、
具体的なアドバイスをいただきました。例会では、RI の
方針や現状等をわかりやすく説明していただき、クラブ協

議会では忌憚のないご意見をユーモアを交えながらお話し
いただきました。その後の懇親会にもお付き合いいただき、
終始和やかで話しやすい雰囲気の中、改めてクラブの現状
や課題を認識することができました。長時間にわたりご指
導いただき本当にありがとうございました。

八潮みらい RC
会長　小越　朋樹
幹事　木村　真一郎

会場：　八潮市商工会館

2023 年 9 月 7 日（木）、梨本松男ガバナー、坪田祐貴
ガバナー補佐、三牧伸吾地区副幹事をお迎えし、公式訪問
例会を開催いたしました。

例会に先立ち、当クラブの会長・幹事・会長エレクト
とのガバナーとの懇談会が開かれ、ガバナーよりクラブの
現状等、様々な御指導を頂きました。

例会においては、梨本松男ガバナーより RI 方針や地区
活動方針、運営方針をご説明頂きました。クラブ協議会で
は、会長を筆頭に『アフターコロナ時代のロータリー活動

と、魅力のあるクラブとするために必要なことは』をテー
マとしたディスカッションを行いました。

当クラブの実情と将来に向けての活発な意見交換が行
われ、ガバナーよりご意見とアドバイスを頂きました。

このクラブ協議会を生かし魅力のあるクラブを目指し
てまいりたいと思います。梨本松男ガバナー、坪田祐貴ガ
バナー補佐には長時間にわたり御指導、ご意見を頂きあり
がとうございました。
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三郷 RC
会長　宮田　真人
幹事　鈴木　雄治

会場：　三郷市商工会館
９月 12 日（火）梨本ガバナー、豊田ガバナー補佐をお

迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催致しました。例会
前の懇談会では増山地区副幹事、鈴木幹事、有明会長エレ
クトを交えて当クラブの現況及び活動計画について楽しく
話し合いをしました。

食後、梨本ガバナーの冗談交じりの卓話に会員一同喜

んでいました。
クラブ協議会も滞りなく終了し、今後のクラブ運営に

活かしていきたいと思います。
梨本ガバナー、本日は誠にありがとうございました。

会員一同、心より御礼申し上げます。

大宮中央 RC
会長　吉澤　俊一
幹事　坂　仁視

会場：　大宮サンパレス
去る９月 12 日、梨本松男ガバナーを迎え、クラブ協議

会、例会が開催されました。
例会では、大宮国際中等教育学校の先生、生徒をお迎

えし、インターアクトクラブ結成認定状伝達式が行われま
した。

ガバナーより、インターアクトクラブ会員になられた

生徒の皆さんに、認定状やバッジ等が授与されました。
生徒の皆さんは少し緊張気味でしたが、立派な挨拶が

なされました。ガバナーや校長先生からは、過去の歴史に
遡った貴重な祝辞が述べられました。吉澤会長からは、イ
ンターアクトクラブの目的等について、英語のスピーチが
なされました。
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川口むさし野 RC
会長　渡邉　進
幹事　佐野　恵輔

会場：　ベルヴィ武蔵野

本日、梨本ガバナー、萩原ガバナー補佐、渡辺地区副幹
事をお迎えして公式訪問を開催致しました。例会は SAA
伊田会員が務めました。梨本ガバナーに例会のセレモニー
では、入会式で７月１日に入会をした新入会員の鈴木健作
君にロータリーバッチを付けて頂きました。本来はもう１
名の中田裕子君もロータリーバッチを梨本ガバナーに付け
ていただく予定でしたが残念です。当クラブでは、コロナ
渦や例会場、例会日の変更などにより、思うようなロータ
リー活動が出来ずに過ごしてきましたが、梨本ガバナーが

コロナ禍で、停滞していたロータリー活動をコロナ禍前の
状態にしましょう。いや、それ以上に、これまでに溜まっ
ていた分も含めて活発な活動をしましょう。とお話されて
いて、当クラブで出来る奉仕活動を考えて実行していきた
と思いました。思うような事業が出来ない中での委員長ら
の基本方針発表となり、梨本ガバナー、萩原ガバナー補佐
より講評を頂き公式訪問を終えました。貴重なお時間を頂
き、会員一同より感謝申し上げます。 

川口 /鳩ケ谷武南 RC
会長　嶋田　悟志
幹事　平井　利和

会場：　リストランテ谷澤

9 月 13 日（水）、梨本ガバナー、岡村ガバナー補佐、
山本地区副幹事をお迎えしガバナー公式訪問が開催されま
した。

若手と入会間もない会員が多い我がクラブは、懇談会
から例会・クラブ協議会を通し、大変貴重な時間となりま
した。

例会では RI テーマと地区運営についてユーモアたっぷ
り、そして分かりやすい卓話をして頂き、若手からベテラ

ン会員迄、和ませて頂きました。
クラブ協議会では、的確なアドバイスを頂き有意義な

時間となりました。
梨本ガバナーの優しいお人柄が垣間見ることが出来、

若手にとってはガバナーを身近に感じ、ロータリー活動に
ついて勉強となる 1 日となりました。

今後の活動に活かしていきたいと思います。
誠にありがとうございました。
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さいたま大空 RC
会長　MAUNG SOE PYAE WIN　　
幹事　倉金　由幸

会場：　大宮桜木公民館
9 月 16 日（土）梨本ガバナー、入江ガバナー補佐をお

迎えし公式訪問例会が開催されました。例会に先たち会長、
幹事、会長エレクトとの懇談会ではクラブの現状について
話し会いが行われ、より良い大空クラブらしさに注目する
よう助言、提案を頂きました。梨本ガバナー、入江ガバナー
補佐はとても話しやすく、大空クラブにご理解と大変応援
をしてくださっていると感じました。

例会でのガバナー卓話で、RI 及び地区の方針を分かり
やすく説明して頂き、会員一人ひとりが今年度の方針によ

り理解が深まったと思っております。また、クラブ協議会
では、各委員会の方針報告について、丁寧に講評し、的確
なアドバイスと褒めの言葉を頂きました。

例会後も、お食事会にご出席頂き会員たちともっと交
流ができたことで、とても有意義な公式訪問でしたと感じ
ております。梨本ガバナー、入江ガバナー補佐、中村地区
福幹事大変お疲れ様でした。改めて感謝申し上げます。今
後とも大空ロータリークラブのことをよろしくお願い致し
ます。

大宮北 RC
会長　金　福漢
幹事　岡田　和男

会場：　武蔵野銀行宮原支店 3F　
9 月 12 日（火）山崎ガバナー補佐と事前準備得て、公

式訪問は 19 日（火）午前 11 時より、残暑の中、梨本ガ
バナー、山崎ガバナー補佐、佐伯地区副幹事と対面にて開
催致しました。

訪問のハイライトは、ガバナーによる卓話「RI テーマ・
地区方針」について、すなわちロータリーの使命と国際的
な活動について熱心に語り、私たちのモチベーションを高

めました。引き続きクラブ協議会では、ガバナーはクラブ
のプロジェクトに関心を寄せ、地元の社会への貢献に対す
る感謝の言葉を述べました。

公式訪問では、ロータリーの価値観と使命に共感する
機会であり、私たちはその重要性を深く理解できました。
最後に、ご協力して頂いた会員に厚くお礼申し上げます。
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春日部イブニング RC
会長　笠井　浩
幹事　井上　浩伸

会場：　武蔵ビル 3F

9 月 21 日、梨本ガバナー、野口ガバナー補佐、佐伯地
区副幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問を開催いたしま
した。公式訪問に先立っての懇談会においては、例会の大
切さや増強と維持に必要な考え方、クラブ研修の方法など
多岐にわたる御指導いただきました。限られた時間でした
が、ガバナーより距離を縮めてくださり、とてもアットホー
ムな懇談会となりました。公式訪問例会では、当日入会者
1 名に会員章を付けて頂きました。また、卓話において地
区の運営方針と目標を解りやすく解説してくださり、クラ

ブ協議会では、各部門において貴重で具体的なご提言を頂
きました。ガバナーのエネルギッシュで、話しやすいお人
柄により、全会員が一体となり、とても盛り上がった公式
訪問となりました。

残り 9 か月、ガバナーから頂いた提言を基に、各部門
において実践し、クラブのモチベーション UP、クラブの
活性化へと繋げていきたいと思います。梨本ガバナー、野
口ガバナー補佐、佐伯地区副幹事、誠にありがとうござい
ました。

川口 RC
会長　森　絹子
幹事　請川　かおり

会場：　川口リリア 11F

9 月 21 日木曜日、梨本松男ガバナーを川口リリアの例
会場にお迎えいたしました。

例会に先立って、岡村ガバナー補佐同席の元、ガバナー
より会長幹事に、クラブ運営の現状と問題点についてご指
導を頂きました。とはいえ、とてもざっくばらんで楽しい
雰囲気の中、リラックスしてお話を伺う事ができました。

例会では、新会員へのバッチ授与や RLI ファシリテー
ターへの委任状授与など、ガバナー自ら手渡して頂いた事、
また、卓話では、今年度新しくテーマに加えられたメンタ

ルヘルスについてのお話しを伺えました事にメンバー一同
感謝の意を申し上げます。

例会後のクラブ協議会では、当クラブの各委員長が現
在及び今後の活動について報告した事に対し、的確な講評
を頂きました。ガバナーの貴重なご意見を今後のクラブ運
営に必ず反映し、年度末の 65 周年事業、また次年度のガ
バナー輩出クラブとして、ますますロータリーライフを楽
しんで参りたいと存じます。
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部門セミナー報告部門セミナー報告

2023 年８月 19 日、連日続く猛暑の中、上尾市文化セ
ンターで青少年奉仕部門セミナーを開催しました。

昨年３年ぶりに部門セミナーのリアル開催が、まだ様々
な感染対策を行った上で実施されましたが、今年は特にそ
のような事も無くコロナ前の部門セミナーの姿に戻った感
がありました。

冒頭、梨本ガバナーのご挨拶では、特に 2770 地区の
ローターアクトクラブについて RI 会長方針に応えて地区
のローターアクトクラブの活性化を推進していく旨の心強
いお言葉を頂きました。　

山本インターアクト・ローターアクト委員長の活動報
告を中心に更に掘り下げる内容をそれぞれ、大宮開成高校
インターアクター、埼玉栄東高校の韓国研修生が発表した
後、ローターアクトは担当浅沼副委員長が地区ローターア
クトの概要報告。『今年度のローターアクト』と題した地
区ローターアクト小西幹事の報告がありました。

続く RYLA 栁委員長の今年５月に実施された沖縄での
RYLA 研修の報告と参加した研修生大塚さん青木さんの

動画を交えた報告がありました。
最後に青少年交換委員会、浦野委員長から地区 ROTEX

役員と今年度派遣生と受入れ留学生の紹介があり、2022-
2023 年度スウェーデンへの派遣生、横田さんとスイスへ
の派遣生、大谷部さんが、それぞれの留学体験の報告があ
りました。

全体のパワーポイント編集と当日のオペレーションを
IT 委員会の高橋委員のご協力を頂き大変わかりやすいプ
レゼンになりました。

梨本ガバナー、岡村ガバナーエレクト、熊木ガバナー
ノミニーを始め地区役員の方々、各クラブの会長幹事、青
少年担当委員長そして青少年奉仕部門の委員各位、また、
インターアクター、顧問教師、RYLA 研修生、ローター
アクター、ROTEX の皆さんの合計 157 名の参加をいた
だきました。

国際ロータリー第 2770 地区青少年奉仕部門に関わる
全ての皆様、暑い中上尾の地までお越しいただき感謝申し
上げます。ありがとうございました。

青少年奉仕部門委員長　佐藤　　誠青少年奉仕部門委員長　佐藤　　誠
[青少年奉仕部門 ]
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2023 年９月２日（土）川口フレンディアにて、14 時
から 16 時半まで R 財団部門セミナーを開催しました。猛
暑の中、多くの方の御参加をいただきました。

今年度の財団部門セミナーは、梨本ガバナーからの要
望でもありました「財団の基本的な活動内容」を発信して
いただきたいということで、小宮元部門委員長の「財団の
活動内容」からセミナーを始めさせていただきました。そ
して各委員会の委員長による委員会内容の説明（ポリオプ
ラス委員会・補助金 VTT 委員会・地区補助金運営委員会・
財団奨学平和フェロー学友委員会・資金推進委員会・資金
管理委員会）を行いました。一つの部門でこんなに委員会

があり、幅広い活動を行っていることに理解いただけたら
と感じております。

最後に、財団奨学生としての支援を受け９月中旬から
ロンドンスクールオブエコノミクスへ留学するグローバル
補助金奨学生の栗原友輝さんの前年度候補生としてのパリ
政治学院での体験とロンドンでの留学展望・ヨーロッパで
の日本のプレゼンスの低下などお話しいただきました。

小林財団委員長・諮問が、2660 地区大阪での財団部門
セミナーに講師として招かれていましたのですが、セミ
ナーを無事挙行することができました。ありがとうござい
ました。

ロータリー財団部門委員長　早船　雅文ロータリー財団部門委員長　早船　雅文
[ロータリー財団部門 ]
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今年度の部門セミナーは 8 月 27 日（日）川口駅前市民
ホール「フレンディア」で開催しました。まずは 2023 学
年度奨学生の紹介から始まり、前半の事業説明については
基本的には例年の形を踏襲しております。米山記念奨学事
業の成立ちや概要、そして事業の特徴等の説明は部門委員
長から説明しました。また米山記念奨学部門の委員の紹介
や年間スケジュール等、そしてクラブ会長・米山委員長へ
のお願いとして寄付や奨学生の対応を説明しております。
近年各方面で厳しくなっている「ハラスメント」に関する
部分は特に注意をお願いするところであります。続いて増
進委員長からは当地区の寄付の現状について発表し、各ク
ラブにおける寄付の増進について工夫すべき所や法人寄付
の推奨による寄付の増進をお願いしました。最後に学友選
考委員長からは年末から始まる次年度の奨学生の選考につ
いて、選考の方針や世話クラブの選定方法についても説明
しました。また、この事業は奨学生として過ごした期間の
みならず学友となってからの繋がりの重要性も説明させて
頂きました。

後半は昨年に引き続き「よねやま親善大使」の基調講
演をお願いしました。

今年度のよねやま親善大使は、イメン・ジェブリさん
というチュニジア出身の女性です。

イメンさんは 2019-2021 年度まで 2680 地区で米山記
念奨学生として過ごし、現在は東京理科大学博士研究員と
して勤務しながら癌と細胞老化について研究をしています。
彼女の講演のテーマ「あなたが世界に与えたものは、世界
もあなたに返してくれる」はロータリーの奉仕のスローガ
ンと通じるものがあり、参加頂いたロータリアンや奨学生
達にも響く内容であったと思います。

時間の関係により今回は現在世界で活躍する当地区出
身の米山学友を紹介する事が出来ませんでしたが、今年度
中に何らかの方法で地区の皆様に紹介致します。

米山記念奨学会や奨学生、そして米山学友達を今まで
以上に知って頂き、民間で最大規模である米山記念奨学事
業に更なるご理解とご協力をお願いし、セミナーの報告と
させて頂きます。

米山奨学記念部門委員長　新井　登志彰米山奨学記念部門委員長　新井　登志彰
[米山奨学記念部門 ]
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11.. 理理事事会会とと評評議議員員会会をを開開催催
8 月 22 日に第 40回理事会を都内会議室にて開

催しました。当日は、全国から 30 人の理事、3

人の監事、計 33 人の出席となりました。若林紀

男理事長が議長として進行役を務め、第 1 号～

第 10 号の全ての議案につき、原案通り承認可決

されました。 

第 40 回理事会の主な議案は、「評議員候補者」

「理事後任候補者」「定款変更」「2022 年度事業

報告」「2022 年度計算書類」「2023 年度収支予算

書一部修正」「2023 年度専門委員選任」の件、な

どでした。 

また、9 月 7 日には第 15 回定時評議員会を開

催しました。今回の定時評議員会は台風接近の

影響を懸念し、ハイブリッド形式で開催されま

した。全国から評議員 25 人（うち 4 人がオンラ

イン）、役職理事 6 人と監事 3 人が出席しまし

た。定款により、評議員会の議長は、出席評議員

の中から選ばれることになっており、第 2750 地

区の猿渡昌盛評議員が議長に選出されました。 

猿渡議長の進行で、報告事項として、①理事

会決議報告 ②職務執行の状況報告 ③2022年度

事業報告が資料に基づき説明され、続いて理事

会から上程された「評議員の選任」「後任理事の

選任」「定款変更」「2022 年度計算書類承認」な

ど 7 議案が諮られ、全て原案通り承認可決され

ました。また、評

議員会終了後、4

年の任期を終え

る評議員に、若

林理事長から感

謝状が贈呈され

ました。

22..  学学友友のの⼒⼒をを⺟⺟国国にに還還元元  「「教教育育ププロロググララムム」」開開催催
8 月 26 日、マレーシ

ア米山学友会の主催

で、第 1回「MRYA（マレ

ーシア米山学友会）教

育プログラム」がオン

ラインで開催されまし

た。このプログラムは、

同学友会会員の個々の

知識や技術を社会に還

元していくこと、受講者に社会貢献への意識を

高めてもらうことを目的としています。 

今回は「日本語をボランティアで教える人材

育成」をテーマに、日本の総合商社で 18 年勤務

し、10 年以上にわたってマレーシアの学生に日

本語をボランティアで教えている経験豊富なチ

ン ワエン サンさん（1994-96／東京国分寺ＲＣ）

が講師を担当。参加

した 20 人の受講者

に向けて、「どのよ

うに学生の興味を

惹くか」「どのよう

に学習意欲を引き

出すか」「どのよう

にリーディングや

スピーキングの技

術を習得させるか」など、日本語を教えるため

に必要な基礎スキルについて約 1 時間半の講義

を行いました。マレーシアの中学・高校には日

本語クラブが多数存在しており、同学友会では、

「日本語学習や日本文化への興味関心が強い学

生たちの力になりたい」という思いで精力的に

活動を行っています。

オンライン授業を終えて記念撮影 
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公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 E-mail：highlight@rotary-yoneyama.or.jp 

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-15 黒龍芝公園ビル 3F URL：http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 

Tel：03-3434-8681 Fax：03-3578-8281 編集担当：長尾(ながお) 

33..  ままももななくく米米山山月月間間資資料料がが届届ききまますす  ((99//2200 発発送送))
10 月はいよいよ米山月間です。今年も米山月

間用資料を全国の皆さまへお届けします。 

毎年恒例の『豆辞典』は、米山記念奨学事業

についての情報がほぼ網羅されている小冊子で

す。会員数分お送りしますので、ぜひ 1 人一冊

お手元にお持ちください。豆辞典を使って米山

奨学事業を説明するためのパワーポイントは、

9 月 13 日に当会ＨＰでも公開しました。そのほ

か「クラブ米山記念奨学委員長の手引き（寄付

金マニュアル合併版）」「2022 年度事業報告書」

「2022 年度決算報告」を送付します。追加資料

のお申し込みは、同封の「追加資料申込書」に

記入の上、お送りください。

44..  寄寄付付金金速速報報  ――  1100 月月のの米米山山月月間間にに向向けけてて  ――
8 月までの寄付金は、

前 年 同 期 と 比 べ て

36.5％増（普通寄付

金:2.6％減、特別寄付

金:113.6％増）、約1億

670 万円の増加となり

ました。当会は内閣府

より「公益財団法人」の認定を受けており、当

会への寄付は所得税、法人税の税制優遇が受け

られ、相続税も非課税となります。今年度から

は、特別寄付金が新たに 50 万円に達した方へピ

ンバッジ（銀色）を贈呈します。10 月の米山月

間も引き続きご協力を賜りますよう、よろしく

お願いいたします。

55..  モモンンゴゴルルのの地地でで感感じじたた米米山山奨奨学学事事業業のの成成果果
先月 5 日に開催された米山学友による世界大

会「再会 in 関東」では、多くの学友とロータリ

ー会員が再会を喜びあう場面が見られました。

今回は、モンゴルの地で学友と「再会」を果た

した会員の話を紹介します。 

7 月 1 日、国際ロータリー第 2680 地区淡路三

原ＲＣの国際奉仕委員長を務める奥井正造会員

が、モンゴル米山学友会のパグワ・ボヤンジャ

ルガルさん（2016-19／淡路三原ＲＣ）を訪ねる

ため、5 人の会員と共にモンゴルを訪れました。 

奥井会員とボヤンさんとの出会いは、同クラ

ブが 2016 年に世話クラブとなったこと。当時、

日本へ来た理由を尋ねると、「博士号を取得して

保健師になりたい。モン

ゴル人は朝昼晩ずっとお

肉を食べるため、中高年

になると肥満になり、長

生きできない。医療の力

で生活習慣病を改善し、

モンゴル人の平均寿命を

5 歳延ばしたい」とのこ

と。この志の高さに感銘

を受けた奥井会員やクラブ会員たちは、その時

からずっと彼女を熱心に応援してきました。 

そして今回、奥井会員はモンゴルでボヤンさ

んと再会。時間を忘れるほど話が弾んだそうで

す。招待されたボヤンさんの家では、お母さん

がとても嬉しそうに出迎えてくれ、家族勢ぞろ

いで机いっぱいの料理が並び、盛大な会となっ

たそうです。 

帰国した奥井会員は、「私は、日本で自らの力

を高め、自国の発展の力なりたいと志す奨学生

を応援することが米山奨学事業の醍醐味だと考

えています。その成果をモンゴルで見せてもら

えました。学友会に入会し、日本との絆を保と

うとしている学友たちの

健気さが心に響きました。

そして、私たちロータリ

アンが思っている以上に、

学友のご家族は米山奨学

事業に感謝しているんだ

な、と感じました」と、ボ

ヤンさんたちと過ごした

時間を振り返りました。 

前前年年同同期期比比  

普 - 2.6% 特 + 113.6% 

+ 36.5％ 

ボヤンさん（後列左端）宅で歓迎を受けた奥井会員（中央左端） 
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ロ ー タ リ ー 財 団
大口寄付 $19,450.00 大口寄付 $16,000.00 大口寄付 $15,000.00 大口寄付 $12,315.00 大口寄付 $12,010.00 大口寄付 $12,000.00 マルチプル（7）

永嶋　輝一郎
（上尾西）

令和5年9月30日

土橋　藤男
（蓮田）

令和5年9月28日

橋本　直子
（大宮シティ）
令和5年9月29日

佐久間　誠
（越谷東）

令和5年8月21日

布施　雅章
（八潮）

令和5年8月1日

蓜島　一弘
（大宮シティ）
令和5年9月29日

瀬田　秀樹
（八潮）

令和5年8月8日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（6） マルチプル（6） マルチプル（5） マルチプル（5） マルチプル（5） マルチプル（5） マルチプル（4）

鈴木　拓雄
（桶川）

令和5年9月27日

榎本　秀雄
（浦和東）

令和5年7月26日

長谷川　光司
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

早川　芳夫
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

半田　正一
（浦和東）

令和5年7月26日

岡村　一巳
（浦和東）

令和5年7月26日

瀬田　雄一
（大宮東）

令和5年9月22日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（4） マルチプル（4） マルチプル（3） マルチプル（3） マルチプル（3） マルチプル（2） マルチプル（2）

蓮見　直彦
（大宮シティ）
令和5年9月29日

山岸　和美
（大宮シティ）
令和5年9月29日

小池　洋士
（浦和東）

令和5年7月26日

時友　正孝
（浦和東）

令和5年7月26日

小川　元一
（春日部）

令和5年9月27日

細井　道栄
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

輿石　由美子
（浦和東）

令和5年7月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（2） マルチプル（1） マルチプル（1） マルチプル（1） ポール・ハリス・フェロー

糠谷　誠志
（浦和東）

令和5年7月26日

森川　昌紀
（川口北）

令和5年9月29日

高橋　清斗
（浦和東）

令和5年7月26日

横田　勝美
（大宮東）

令和5年9月22日

大山　恭子
（浦和東）

令和5年7月26日

佐藤　尚人
（浦和東）

令和5年7月26日

池田　真美
（浦和東）

令和5年7月26日

ロ ー タ リ ー 財 団
ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ポール・ハリス・フェロー ベネファクター ベネファクター

菅間　一仁
（浦和東）

令和5年7月26日

杉本　浩一
（浦和東）

令和5年7月26日

氏家　健司
（浦和東）

令和5年7月26日

北島　篤史
（浦和東）

令和5年7月26日

笠井　浩
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

堀口　勝男
（桶川イブニング）
令和5年8月17日

萩原　達也
（戸田イブニング）
令和5年8月23日
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米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（18） 米山功労者メジャードナー（17） 米山功労者メジャードナー（16） 米山功労者メジャードナー（14） 米山功労者メジャードナー（11） 米山功労者メジャードナー（10） 米山功労者メジャードナー（10）

土橋　藤男
（蓮田）

令和5年9月28日

永嶋　輝一郎
（上尾西）

令和5年9月30日

桃木　敏郎
（越谷）

令和5年9月27日

吉田　耕之
（大宮シティ）
令和5年9月26日

永井　厚
（大宮シティ）
令和5年9月26日

佐藤　隆行
（大宮シティ）
令和5年9月26日

倉持　政宏
（久喜）

令和5年7月3日

米 山 奨 学 会
米山功労者メジャードナー（10） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（9） 米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（8） 米山功労者マルチプル（7）

須賀　定吉
（越谷）

令和5年9月27日

斎藤　公司
（岩槻東）

令和5年9月20日

磯貝　万久
（八潮）

令和5年8月8日

那須　隆男
（大宮シティ）
令和5年9月26日

早川　芳夫
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

田口　武
（春日部）

令和5年9月19日

長谷川　光司
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（7） 米山功労者マルチプル（7） 米山功労者マルチプル（7） 米山功労者マルチプル（5） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4）

小宮　勇
（岩槻東）

令和5年9月20日

染谷　英壽
（春日部）

令和5年9月27日

小川　長四郎
（川口）

令和5年9月29日

広岡　久夫
（八潮）

令和5年8月8日

細井　道栄
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

川田　祐弘
（大宮シティ）
令和5年9月26日

小林　達郎
（幸手中央）
令和5年8月30日

米 山 奨 学 会
米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（4） 米山功労者マルチプル（3） 米山功労者マルチプル（2） 米山功労者 米山功労者

菅野　秀光
（幸手中央）
令和5年8月30日

園部　博士
（春日部）

令和5年9月19日

野口　はやみ
（久喜）

令和5年9月26日

小川　元一
（春日部）

令和5年9月27日

昆　裕司
（幸手中央）
令和5年8月30日

谷垣　智之
（大宮シティ）
令和5年9月26日

堀江　充
（大宮シティ）
令和5年9月26日

米 山 奨 学 会
米山功労者 準米山功労法人 準米山功労法人

笠井　浩
（春日部イブニング）
令和5年8月24日

北山印刷株式会社
（大宮シティ）
令和5年9月26日

株式会社昭和製作所
（蓮田）

令和5年9月28日

お詫びと訂正 米山奨学会
米山功労者マルチプル（2）

鈴木　雄治
（三郷）

　月信10月号に
て、お名前に誤
りがございまし
た。
　お詫びして訂
正いたします。
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お詫びと訂正

　細淵年度月信 GG において、最終号に掲載すべき寄付
者報告に未掲載がございました。
　大変失礼いたしました。

新 　 会 　 員

大沢　守輝
（大宮南）

令和5年7月3日入会
株式会社大澤屋

酒類卸

金子　剛久
（大宮南）

令和5年7月3日入会
BAR　neko

飲食業

岡部　成一
（戸田西）

令和5年7月23日入会
三洋プリント工業株式会社

電子回路版製造

山田　昇平
（大宮南）

令和5年8月3日入会
三建設備工業株式会社　北関東支店

建設業

村川　壽規
（大宮南）

令和5年8月10日入会
H3・Lab株式会社

防災機器販売

吉野　健太
（大宮南）

令和5年8月10日入会
ベルヴィ大宮サンパレス

結婚式場

澤登　真珠枝
（浦和ダイヤモンド）
令和5年8月23日入会
澤登行政書士事務所

士業

新 　 会 　 員

小野寺　勉
（川口東）

令和5年8月29日入会
有限会社宝亀園

造園業

瀬下　良典
（川口モーニング）
令和5年9月2日入会

有限会社メイクアップ
建築（リフォーム）

安藤　英美
（浦和）

令和5年9月15日入会
埼玉縣信用金庫　浦和支店・浦和東支店

信用金庫

長谷　英里子
（浦和）

令和5年9月15日入会
日本放送協会　さいたま放送局

放送

平松　弘行
（春日部イブニング）
令和5年9月21日入会
株式会社アサヒ住宅

不動産業

関根　守
（越谷東）

令和5年9月21日入会
株式会社objective

福祉

有江　優紀
（春日部）

令和5年9月26日入会
ソニー生命保険株式会社　ライフプランナー

生命保険

新 　 会 　 員

増田　雄一郎
（越谷）

令和5年9月26日入会
株式会社東冠
冠婚葬祭業

高橋　英明
（川口北）

令和5年10月1日入会
株式会社R & S

不動産業

西村　太輔
（川口北）

令和5年10月1日入会
株式会社ボルテージ

自動車車体整備

熊木　義尚
（川口北）

令和5年10月1日入会
株式会社KUMAKI

不動産管理業

齋藤　裕
（川口中央）

令和5年10月2日入会
医療法人治水会　齋藤クリニック

外科医

ロータリー財団
マルチプル（６）

林　正憲
（大宮中央）

ロータリー財団
大口寄付 $13,269.61 マルチプル（2） ベネファクター

熊井　初雄
（鳩ケ谷）

村上　博康
（鳩ケ谷）

大塚　信之介
（浦和南）

　また、お写真に誤りがござ
いました。
　お詫びして訂正いたします。
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国際ロータリー第2770地区事務所

2023 ～ 2024 年度 9 月 会員数報告

内
女性

内
女性

内
女性

内
女性

浦和 98 6 105 7 7 5 8 幸手 41 1 41 1 0 3 0

浦和東 98 16 98 16 0 3 0 蓮田 47 3 47 3 0 3 0

浦和南 22 1 22 1 0 5 0 久喜 48 7 49 7 1 3 1

浦和中 34 3 34 4 0 5 1 幸手中央 20 2 20 2 0 3 0

浦和ダイヤモンド 20 3 23 4 3 4 3 第7グループ計 156 13 157 13 1 12 1

第1グループ計 272 29 282 32 10 22 12 越谷 90 3 90 3 0 5 2

浦和北 67 3 66 3 -1 5 1 越谷南 38 3 42 4 4 5 4

さいたま中央 42 2 40 2 -2 5 0 越谷北 40 2 40 2 0 3 0

さいたまシティ 21 1 21 1 0 2 0 越谷東 53 2 57 2 4 5 6

浦和北東 40 3 39 3 -1 3 0 越谷中 11 1 11 1 0 1 0

さいたま新都心 37 0 37 0 0 2 0 第8グループ計 232 11 240 12 8 19 12

第2グループ計 207 9 203 9 -4 17 1 八潮 42 3 42 3 0 11 0

大宮 64 2 68 2 4 5 4 八潮イブニング 10 0 10 0 0 3 0

大宮南 36 9 39 8 3 4 5 草加中央 7 3 7 3 0 2 0

大宮中央 35 1 35 1 0 1 0 八潮みらい 21 1 21 1 0 4 0

大宮シティ 47 3 47 3 0 2 0 草加松原 29 2 34 4 5 0 5

さいたま欅 28 2 38 3 10 4 10 草加シティ 16 6 17 7 1 0 1

さいたま大空 14 6 14 6 0 2 0 第9グループ計 125 15 131 18 6 20 6

第3グループ計 224 23 241 23 17 18 19 吉川 11 0 11 0 0 0 0

大宮西 110 13 113 14 3 5 5 三郷 25 4 25 4 0 2 0

岩槻 18 0 18 0 0 3 0 三郷中央 15 1 15 1 0 0 0

大宮北 8 0 8 0 0 2 0 三郷ウェンズデー 9 1 9 1 0 2 0

大宮東 43 3 43 3 0 3 0 松伏 17 2 18 2 1 2 1

岩槻東 24 3 24 3 0 2 0 吉川中央 14 2 15 2 1 2 1

大宮北東 8 1 8 1 0 3 0 第10グループ計 91 10 93 10 2 8 2

第4グループ計 211 20 214 21 3 18 5 川口 103 17 103 18 0 10 2

上尾 34 0 34 0 0 2 1 鳩ヶ谷 13 0 13 0 0 0 0

鴻巣 27 4 27 4 0 5 1 川口東 24 1 27 3 3 6 3

桶川 20 0 21 0 1 3 1 川口/鳩ヶ谷武南 22 3 23 3 1 3 1

上尾西 38 3 39 3 1 2 1 川口モーニング 24 1 25 1 1 3 1

北本 5 0 8 1 3 5 3 川口南 19 3 19 3 0 1 0

上尾北 17 0 20 0 3 2 3 川口シティ鳩ヶ谷 9 3 9 3 0 2 0

鴻巣水曜 29 2 29 2 0 2 1 第11グループ計 214 28 219 31 5 25 7

桶川イブニング 28 3 28 3 0 3 0 戸田 54 5 55 7 1 3 3

第5グループ計 198 12 206 13 8 24 11 蕨 19 4 18 4 -1 2 0

春日部 29 2 30 2 1 3 1 川口西 13 2 13 2 0 3 0

杉戸 38 2 38 2 0 5 0 戸田西 17 1 19 1 2 2 2

春日部西 27 2 27 2 0 5 0 川口北 23 3 24 3 1 4 1

春日部南 24 1 24 1 0 2 0 川口北東 4 0 4 0 0 2 0

春日部イブニング 36 2 39 2 3 6 3 川口中央 10 1 10 1 0 2 0

第6グループ計 154 9 158 9 4 21 4 川口むさし野 16 3 17 4 1 2 1

戸田イブニング 9 0 9 0 0 2 0

第12グループ計 165 19 169 22 4 22 7

地区合計 2249 198 2313 213 64 226 87

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

クラブ名

2023年
7月1日
現在

当月末
会員数

増減

 2023～2024年度9月 会員数報告

増減
目標

純増

通算
入会

目標

純増

通算
入会
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